

RCEME GEMRC

Adjum Veilleux, CD1

Après 28 années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) comptant 25 années avec le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), Adjum Veilleux prendra sa retraite le 10 février 2022.

L'Adjum Veilleux s'enrôla le 9 mars 1993 dans la Force de réserve en tant que soldat blindé pour le Régiment des Hussars de Sherbrooke. Durant ces trois années de réserves, il participa à plusieurs cours tel que soldat d'équipage blindé, chauffeur et canonnier sur les véhicules AVGP Cougar et Grizzly, et une guerre hivernale avancée.

Il transféra par la suite dans la Force régulière et joignit le Corps du GEMRC le 7 mai 1996. Après avoir complété son NQ3 en tant que technicien de véhicule, il fut muté à Valcartier au sein du 5 Bon Svc. Par la suite, il fut transférer au 5 RGC sur la base de Valcartier le 5 mai 1999 où il passera 5 années en incluant un déploiement en Bosnie Herzégovine.

En 2004, il fut promu au grade de CplC et retourna au 5 Bon Svc jusqu'en 2008. Durant cette période il fit un tour en Afghanistan et fut promu au grade de Sgt. En 2009, il fut muté au CRFC Montréal, détachement Rouyn-Noranda, en tant que Sgt recruteur pour les FAC. Durant son séjour en Abitibi, il devint en charge du programme de recrutement autochtone et passa beaucoup de temps sur les réserves étant constamment invité par les premières nations. Il s'impliqua également dans les programmes d'études subventionnées des officiers.



MWO Veilleux, CD1

After 28 years of service within the Canadian Armed Forces of which 25 years were served within the RCEME Corps, MWO Veilleux will retire on 10 February 2022.

MWO Veilleux joined the Reserve Force on 9 March 1993 as a Trooper within the Sherbrooke Hussars Regiment. During the three years he served in the Reserve Force, he completed multiple courses and qualifications such as the Armoured Crewman qualification, the AVGP Driver and Gunner course, and the Advanced Winter Warfare course.

Seeking full time employment, he transferred to the Regular Force on 7 May 1996 as a Vehicle Technician within the RCEME Corps. Upon completion of his Veh Tech QL3, he was posted to 5 Svc Bn in Valcartier. Once fully QL5 qualified, he was posted to 5 CER in Valcartier on 5 May 1999 where he would spend the next five years to include a deployment to Bosnia in 2002.

Promoted to MCpl in 2004, he was posted back to 5 Svc Bn where he mentored young technicians on second line work until 2008. During this period, he deployed to Afghanistan with the National Support Element. Upon completion of the tour, he was promoted to the rank of Sergeant and posted to RFRC Montreal detachment Rouyn Noranda as a recruiter for the CAF. During this latest employment, he was put in charge of the First Nations Recruiting Program and spent most of his time as a guest on reserves creating meaningful relations with those communities. He was also involved in the Subsidized Study Program for Officers.



Arte et Marte

RCEME GEMIRC

En 2011, le gérant de carrière décida qu'il était temps de retourner sur une base opérationnel et le muta au 2 Bon Svc sur la base de Petawawa. Il fût promu au grade d'adjudant en 2015 et employé dans le bureau de contrôle de la cie de maintenance. Promu au grade d'adjudant maître en 2018, il accepta le poste de SQMET au 2 RGC à Petawawa. Lorsqu'il compléta son affectation de SQMET, il fût transféré au Quartier Général de la 2eme Brigade Mécanisée du Canada en tant que G4 Maint 2 et Sergent Major du quartier Général.

L'adjudant maître Veilleux continuera de servir son pays en devenant un employé de la fonction publique sur la base de Petawawa. Il demeurera dans sa résidence de Chalk River entouré de sa femme Julie et de sa fille Magalie.

Aucun cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu en raison des restrictions concernant le COVID-19. Vous pouvez envoyer des messages et photos du membre au Capt Éric Normandin à Eric.Normandin@forces.gc.ca.

In 2011, the Career Manager decided that it was time to send him back to an operational base and he was posted to 2 Svc Bn in Petawawa where he was employed within the first line Maintenance Platoon. Promoted to the rank of WO in 2015, he assumed the responsibilities of the Maintenance Planner within 2 Svc Bn Maint Coy. Finally in 2018, he reached his current rank and was given the responsibility to be the ETQMS of 2 CER where he was able to display what he had learned during his time as a Cpl at 5 RGC. After gaining some valuable experience, he was posted to 2 CMBG HQ as the G4 Maint where he also assumed the role of HQ Sergeant Major.

MWO will continue to serve his country as a public servant on CFB Petawawa. He is staying in his current residence in Chalk River with his wife Julie and his daughter Magalie.

MWO Veilleux does not wish to have a Departure with Dignity (DWD) ceremony which is also in line with the current FHPM for COVID-19. You can send messages and anecdotes to Capt Éric Normandin at Eric.Normandin@forces.gc.ca.

Arte et Marte

